
 

 

What time is it? I don't want to be late for dinner.
Wie viel Uhr ist es? Ich möchte nicht zu spät zum Abendessen
kommen.

It's six pm.
Es ist 18 Uhr.

That's good. Dinner is at seven o'clock.
Das ist gut. Das Abendessen ist um 19 Uhr.

What time are your friends arriving?
Um wie viel Uhr kommen deine Freunde?

They said they will be here at half past six.
Sie meinten, dass sie um halb sieben hier sein werden.

They are always early. We should get ready then.
Sie sind immer zu früh. Dann sollten wir uns fertig machen.

Yes, they are never late and we, on the other hand,
usually are.
Ja, sie kommen nie zu spät und wir dagegen sind es
meistens.
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Tonight we will be ready in time!
Heute Abend werden wir rechtzeitig fertig sein!
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